

ENTREGA ASF CONSTANCIAS A SERVIDORAS Y SERVIDORES PÚBLICOS QUE CONCLUYERON DIPLOMADOS DEL ICADEFIS

La Auditoría Superior de la Federación (ASF), a través del Instituto de Capacitación y Desarrollo en Fiscalización Superior (ICADEFIS), llevó a cabo la entrega de constancias a servidoras y servidores públicos que concluyeron satisfactoriamente diversos diplomados, entre ellos el de Fiscalización Superior.

La ceremonia fue encabezada por el Auditor Superior de la Federación, David Colmenares Páramo, quien estuvo acompañado por Marlén Morales Sánchez, Titular de la Unidad General de Administración, y el Director General del ICADEFIS, Jorge Emanuel Pedrero Esponda.

Al mencionar la importancia que tiene la Fiscalización Superior, David Colmenares señaló que el Plan Estratégico de la Auditoría Superior de la Federación 2018-2026 ha considerado a la capacitación y profesionalización del personal un factor central para el cumplimiento de su misión y objetivos institucionales.

Asimismo, subrayó que la capacitación y profesionalización que se imparte a través del ICADEFIS, permite que las competencias del personal técnico y administrativo, se mantengan siempre actualizadas y vigentes, y con ello, hacer posible que la fiscalización de los recursos públicos y el cumplimiento de metas y objetivos, se haya realizado con legalidad, eficiencia, eficacia, economía, honestidad y transparencia.

David Colmenares reconoció a Marlén Morales y a Jorge Emanuel Pedrero, así como al personal de la Auditoría por haber impulsado este programa de diplomados, y celebró que 121 compañeras y compañeros de la Auditoría hayan recibido un reconocimiento por haber terminado con éxito los siete diplomados que integran el programa.

16 de mayo de 2025



En su mensaje, la Titular de la Unidad General de Administración, Marlén Morales, enfatizó que contar con conocimientos y habilidades de punta, actualizados e integrales, permite que el trabajo de fiscalización superior se realice con altos estándares de calidad y sus resultados permitan a la ASF cumplir a cabalidad con su mandato constitucional de garantizar el buen uso de los recursos públicos.

Tras nombrar las 121 constancias de diplomados, Marlén Morales anunció la buena noticia de que actualmente ya se cuenta con un avance significativo en el inicio del programa de Maestría en Fiscalización Superior. Al respecto, sólo se espera que la autoridad educativa entregue a la Auditoría Superior el REVOE (Registro de Validez Oficial de Estudios).

Por su parte, Pedrero Esponda destacó que, desde 2021 a la fecha, el ICADEFIS ha trabajado en múltiples temáticas de relevancia para la fiscalización superior. Además, dijo que más de seis mil compañeras y compañeros han participado en los diplomados, lo cual representa un esfuerzo institucional significativo. Asimismo, reconoció el respaldo de las y los expertos de la Auditoría Superior de la Federación, quienes han validado los contenidos de los cursos ofrecidos.

Las y los trabajadores que recibieron su diploma expresaron su agradecimiento a la Institución y al ICADEFIS por facilitar espacios de formación que les permiten fortalecer sus capacidades técnicas y un mejor desempeño de sus funciones, reiterando su compromiso con las labores encomendadas dentro de la Auditoría Superior de la Federación.

El ICADEFIS reafirma su compromiso con la misión de contribuir al fortalecimiento y desarrollo de las competencias del personal de la ASF, promoviendo una capacitación continua que impulse la mejora institucional y el cumplimiento efectivo de sus funciones y responsabilidades.

—oo—